

Alcobendas, favorita para ser Ciudad Europea del Deporte 2025

MAYO 14, 2024 ACTUALIDAD

Magazine SLV. Noticias Alcobendas. En una emocionante carrera, Alcobendas se encuentra en la vía rápida para convertirse nuevamente en 'Ciudad Europea del Deporte', un honor que **ya ostentó en 2015. Gian Francesco Lupatelli, presidente y fundador de ACES Europa, la Asociación de Ciudades Europeas del Deporte, ha visitado recientemente la ciudad para oficializar su candidatura para el año 2025.** El reconocimiento de Alcobendas como un centro de excelencia deportiva no es solo un logro, sino un testimonio del compromiso de la ciudad con **el bienestar de sus ciudadanos y la promoción del deporte** como un pilar fundamental de la vida comunitaria.

La alcaldesa de Alcobendas, **Rocío García Alcántara**, recibió con entusiasmo el diploma que acredita a la ciudad como candidata oficial a este prestigioso título. Desde la presentación de la candidatura en octubre, se ha estado trabajando incansablemente en la elaboración de un dossier que destaque las muchas cualidades que hacen que Alcobendas sea merecedora de esta distinción. La ciudad cuenta con más de **300 clubes deportivos que abarcan 56 disciplinas diferentes**, además de una amplia gama de instalaciones y programas deportivos que son accesibles para los vecinos. De hecho, **el 55% los residentes participan en actividades físicas al menos dos veces por semana**, lo que subraya el arraigado amor por el deporte en la comunidad.

La gestión deportiva ejemplar de Alcobendas ha sido reconocida en numerosas ocasiones a lo largo de los años. Desde el 'Premio Nacional del Deporte' en 1983 y 2005 hasta el 'Premio a la Mejor Institución' otorgado por la Real Federación Española de Atletismo en 2013, 2014 y 2015, la ciudad ha sido elogiada repetidamente por su compromiso con el deporte y la calidad de vida de sus habitantes. La Fundación de Deportes Alcobendas (FUNDAL) también ha sido galardonada con el 'Premio Siete Estrellas del Deporte' de la Comunidad de Madrid en 2004 y 2007, destacando el compromiso continuo de la ciudad con la excelencia deportiva en todas sus formas.

El respaldo político y comunitario a la candidatura de Alcobendas es evidente en la aprobación del acto declarativo de apoyo por parte del Pleno de la Corporación de la ciudad. Este apoyo transversal demuestra el compromiso de todas las fuerzas políticas locales con el impulso del deporte y el bienestar de la comunidad. **La ciudad espera con entusiasmo la visita de una delegación de ACES Europa en mayo para evaluar personalmente las instalaciones y programas deportivos de Alcobendas.**

Además del apoyo político, Alcobendas se une al impulso de la candidatura **a través de eventos como la reciente inauguración de la exposición 'Leyendas del Deporte'**. Esta exposición, que cuenta con más de 200 objetos relacionados con hitos deportivos nacionales e internacionales, es **un homenaje a la rica historia deportiva de Alcobendas** y una celebración de sus deportistas locales. Desde campeones olímpicos hasta estrellas del deporte local, la exposición destaca el legado deportivo de la ciudad y sirve como inspiración para las generaciones futuras.

En resumen, Alcobendas está en el camino hacia la excelencia deportiva europea una vez más. Con un compromiso arraigado con el deporte, instalaciones de primera clase y el apoyo unánime de la comunidad y los líderes locales, la ciudad está lista para brillar en el escenario deportivo europeo en 2025 y más allá.

[Más noticias de Alcobendas.](#)

Usamos cookies en nuestro sitio web para brindarle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y repetir las visitas. Al hacer clic en "Aceptar", acepta el uso de TODAS las cookies.

[Ajustes](#) [Aceptar](#)